

Pressestelle, Montag, 1. Juni 2015

Internationales Café jetzt im Katholischen Gemeindezentrum St. Markus

„Wir bauen Brücken“, so lautet die Idee des Internationale Cafés, das vor einem Jahr in Mühlheim ins Leben gerufen wurde. Sich begegnen, kennenlernen, austauschen, Freundschaften schließen - Im Umgang mit Flüchtlingen ist das ein schönes und wünschenswertes Bild. Mit dem internationalen Café arbeiten die Akteureinnen und Akteure des Freundeskreises gegen die soziale Isolation der Flüchtlinge und setzen ein Zeichen der Willkommenskultur in unserer Stadt.

Das Internationale Café ist inzwischen so beliebt, dass der ursprüngliche Raum für die Treffen zu klein geworden ist. Der Freundeskreis für Flüchtlinge ist der Kath. Pfarrei St. Markus in Mühlheim dankbar, dass die Gemeinde künftig Gastgeberin Cafés ist.

Das Treffen findet ab Juni am zweiten Freitag im Monat, von 17:00 bis 19:00 Uhr, im Katholischen Gemeindezentrum St. Markus, in der Pfarrgasse 2 statt. Die nächste Begegnung ist am Freitag, dem 12. Juni. Das Internationale Café ist für alle Bürgerinnen und Bürger offen, die sich über die Arbeit mit und für Flüchtlinge in der Mühlenstadt informieren möchten.

Für weitere Informationen sind Isabella Doktor, Mühlheims Integrationsbeauftragte, Tel.: 06108/601713, und Eleonore Blöcher von den Engagement-Lotsen, Tel.: 06108/66332 Ansprechpartnerinnen.